

« Yves Pozzo di Borgo : « Le gouvernement doit prendre conscience de la situation préoccupante des chrétiens d'Orient » »

23/09/2013

Yves Pozzo di Borgo : « Le gouvernement doit prendre conscience de la situation préoccupante des chrétiens d'Orient »

Réagissant à l'attentat suicide qui a fait au moins 78 morts devant une église au Pakistan, et à la prise d'otage au Kenya, Yves Pozzo di Borgo, vice-président UDI de la commission des Affaires étrangères du Sénat s'interroge « sur l'inquiétant silence du gouvernement français quant aux violences dont sont victimes les chrétiens d'Orient et face au regain d'action des réseaux terroristes mondiaux ».

Pour l'élu centriste parisien « le choix délibéré de renverser le pouvoir syrien et d'armer les rebelles liés à ces réseaux conduit de fait à encourager les violences à l'encontre de la minorité chrétienne en Syrie, comme cela a été le cas à Maaloula ».

Le sénateur rappelle que « le soutien moral et politique de la France est essentiel à la survie des minorités chrétiennes du Proche-Orient et d'Asie, c'est une constante de notre action diplomatique qu'il serait dramatique d'abandonner au profit de la stratégie hasardeuse qui semble actuellement prévaloir au Quai d'Orsay et à l'Élysée ».

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)